

**Motion du 25 juin 2007 de Mmes Isabelle Brunier, Diana Duarte Rizzolio, Silvia Machado, Mary Pallante, Véronique Paris, Andrienne Soutter, Martine Sumi, Nicole Valiquier Grecuccio et M. Grégoire Carasso: «Ultimes réglages pour un bel été à Baby-Plage».**

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 25 juin 2007)

*MOTION*

Considérant:

- la motion M-125 «Vamos a Baby-Plage» proposée en 2000 par les socialistes et les Verts demandant l'agrandissement de Baby-Plage et votée par le Conseil municipal le 5 décembre de cette année-là;
- la concrétisation de la motion par le beau projet d'aménagement et d'agrandissement inauguré en mai dernier;
- le succès grandissant que connaît ce magnifique lieu populaire et gratuit;
- les conséquences que ce succès engendre du point de vue de l'entretien de la plage (quantités de mégots et de déchets);
- l'insuffisance actuelle du nombre de poubelles confirmée par l'entreprise qui les vide durant le week-end;
- la présence, durant l'été, d'un projet d'animation à proximité mis en place par le département de la cohésion sociale, de la jeunesse et des sports,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif:

- à sensibiliser les baigneurs et baigneuses au respect de leur environnement en complétant le panneau placé à l'entrée principale par d'autres visibles et lisibles aux alentours des nouveaux prolongements et de leurs accès;
- à poser des panneaux interdisant l'accès aux chiens sur les nouveaux enrochements qui prolongent la plage, car cette interdiction n'est signalée qu'à l'entrée principale;
- à déplacer la barrière en arc de cercle, sous les platanes, à l'arrière du muret qu'elle longe, permettant ainsi aux personnes surveillant les enfants grimper sur les jeux de s'asseoir à l'ombre sur ledit muret;
- à mettre en place une gestion efficace des déchets sur la plage (augmentation du nombre de poubelles, cendriers de plage, installation d'un tri sélectif des déchets);
- à faire nettoyer la plage très régulièrement et particulièrement durant le week-end;
- à veiller à l'entretien des toilettes publiques à l'entrée de la plage;
- à proposer une collaboration allant dans le sens d'une bonne gestion des lieux à l'association Cheetah-Baby-Plage ainsi qu'au glacier adossé;
- à agrandir et à mieux signaler le parking pour vélos à proximité de la plage.